
第3回エグゼクティブトーク：2015年11月30日（月）17:30～19:00
ソネット株式会社代表取締役社長　石井隆一氏/株式会社ネットフォレスト代表取締役社長　高橋佑至氏
ソニーシティ大崎　2階　カンファレンスホールC

男性 2
女性 7
回答無し 1
合計 10

20～24歳 0
25～29歳 0
30～34歳 0
35～39歳 3
40～44歳 0
45～49歳 1
50代 3
60代～ 1
回答無し 2
合計 10

１．今回の勉強会の参加目的は？

非常に参考になった 5

参考になった 0

普通 1

あまり参考にならなかった 0

まったく参考にならなかった 0
回答無し 4
合計 10

気になったキーワードや項目など、具体的にあれば、ご記入くだささい。

風水

水が大事（風水）

神風、スピードと合理性

終身雇用が男女不平等を作る（by　小林洋子さん）

「正面の理・側面の情・背面の恐」

ベトナム戦争の小ユニット制を参考に「目標と制約条件」のみを告知して全体統制
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２．一番興味深かった箇所を教えてください。

部下の育成について
部下の育成で悩んだこと失敗したこと
ビジネスの話

マネジメントスタイルについて、大変興味深く伺えました。高橋さんの若いころの話も「さすが！」と思いまし
た。色々とあったので、人の気持ちがわかる優しい社長様なのだと思いました。

経験されているお話が拝聴できて良かったです。

伸びていない人と伸びている人の違い＝オーナーシップを持っているか、否か。
IOTにセキュリティのビジネスチャンス

目標と制約条件

石井さんの風水の話

ターニングポイント

若いときのやんちゃぶり、失敗談など、興味深かったです



３．今回の勉強会の参加の目的を教えてください。

４．今回の勉強会について、ご意見・ご感想をお聞かせください。

５．今後、とりあげてほしいテーマ・開催してほしい勉強会があれば、お聞かせください。

６．その他、ご意見・ご感想があれば、お聞かせください。

育児と仕事の両立について

会場レイアウトや軽食の用意など、とても気が利いていて良かったです。

女性活躍推進方への対応状況（各社）

人材育成のテーマが良い。経験者の方に、成功例・失敗例をもっと色々と聞いてみたいです

エグゼクティブには次回はコスプレでお願いします。

女性が働くのに理想の環境ってどんなだろうとか、そもそも理想ってなんだろうとか色々と考えさせられまし
た。

お誘いいただきありがとうございました。

同じ社長の立場で皆さんどうされているのか伺いたかった

社長という立場の方の話が聞けるtこと、皆さまにお会いできること

自己研磨

各社の代表のエグゼクティブトークが聞きたくて参加しました

人生や社会で色々な経験をされている方のお話を伺うため

エグゼクティブトークをライブで聞ける機会はとても貴重です

ちょっと取り止めがない。

女性の活躍議論については、もっと真剣にやろうと思う。

途中参加となってすみません。

「成功のコツ」を伝授というタイトルが安易。
飲み物はセルフサービスで。

お疲れ様です。

テーマから派生して色々な話が聞けて楽しかったです。

普段、聞けないような過去のお話など貴重なお話が聞けてとても勉強になりました。風水を勉強したいです。

石井社長と高橋社長のトークが聞きたくて

トップマネジメントの考え方に触れたい

クリスマスパーティ＋エグゼクティブトークへの参加



設問 石井社長 高橋社長
 ①開始時間について ちょうどいい ちょうどいい
 ②開催場所について ちょうどいい ちょうどいい
 ③会場について よい とても素晴らしい会場でした！
 ④講演時間について ちょうどいい ちょうどいい
 ⑤講演全体についての感想（司会の進行、講演のスタイル
など）:

良かったかと思います
特に違和感はありませんでしたし、いいと思
いますよ。

 ⑥次につなげるうえで、このような講演会はどのように進
めたほうがベストだと思いますか。

一度登壇した方には出来る限り次回参加を
促し、開催のたびに参加者が
　　増えていくといいですね。次回は聴衆＆盛
り上げ役として参加しますね(^^)

 ⑦実際に登壇してみて「このほうが良かったな」というの
がありましたらお願いいたします。

来年はスパードライではなく、一番絞りでお願
いします(笑)

 ⑧もっとこれを話したかった！というのがありましたらお
願いいたします。

いえ、充分おなか一杯です(笑)

 ⑨次回講演に推薦できるJAIPA理事の方、もしくは会員企
業エグゼクティブの方2名

特にございません。おじさんより外部の起業している
女性とかの方が面白いのでは

西山さんが面白そう

 ⑩その他、ご意見ご感想など

個人的には「エグゼクティブトーク」というイベ
ントの呼称が敷居が高いなぁ・・・という印象
はありました。
でもあまり堅苦しくなく、酔いも手伝い私は終
始ご機嫌でしたけど(笑)
このような機会をいただき感謝しています。

⑥、⑦、⑨　パネルという形をとるのであれば、趣味
などプライベートなことより、ＩＴ業界の展望や女性
の働き方をどう考えるかなど、いくつかテーマを決め
て、深堀りした方が聴かれる方は面白かったのではな
いかと思います。


